

学校だより

ほほえみ

校訓「自主 練磨 敬愛」

倉敷市立玉島北中学校
第29号
令和2年11月9日

教育目標 人格の完成をめざし ともに学び 思いやりの心をもち たくましく生きる生徒を育成する

勝って兜（かぶと）の緒（お）を締めよ という諺（ことわざ）があります。 「戦いに勝ってほっと一息ついて兜を脱いだとき、ふいに敵が襲ってくるかもしれない。勝ったとしても油断せず、さらに用心せよ。」「勝った時や成功した時こそ、油断したりおごったりすることなくより一層気を引き締めて謙虚に取り組まなくてはいけない」ということです。チーム力や自分の記録を伸ばすためには、大切なことです。また、負けたから失敗したらといって終わりではありません。次に向けて取り組む気持ちがあるかどうかです。「反省こそ最大の前進」です。発明王エジソン多くの失敗作を生かして、発明品を作ったといわれています。

反省とはネガティブ思考ではありません。「このような対策をしたので次は大丈夫」「これを直したので絶対に成功する」などポジティブ思考で取り組む姿勢です。部活動に限らず、学習面においても大切にしたい考え方ですね。

県新人大会 結果

バレーボール男子 1回戦 京山中(負)

卓球男子 個人戦のみ

卓球女子 個人戦のみ

陸上 女子総合3位 100m1位(大会記録)

100H3位 100m6位

400mR1位

剣道男子 1回戦 里庄中(勝) 2回戦 新見第一(負)

柔道男子 2回戦 福浜中(負)

2位 2位 3位 3位



陸上競技 800m



柔道 団体

県新人大会に行くと
柔道部では、「席はこち
らです」と案内してくれたり、「ありがとうございました」と全員でいいさつをしてくれたり、陸上部では「応援ありがとうございました」とレース後に観客席にいいさつをしてくれたり、礼儀正しい面を見せてくれたことも、さすがでした。日頃の心の表れだと感じます。試合結果は様々でしたが、皆さん一生懸命に取り組みました。お疲れさまでした。

給食準備で

多くの人が給食を楽しみにしています。給食当番はエプロン、マスクを着用して食堂から食缶を運んでいます。10/30は食缶に汁が多く入っており、食堂から2Fにかけて汁がこぼっていました。気が付いた先生方が拭き掃除をしていたところ、2年生の さんが、一緒になって床の拭き掃除を行いました。こぼした人が気が付いて拭くのが良いと思いますが、先生方の動きを見て、手助けをしようと思った行為は素晴らしいです。このような気持ちの人が増えれば、学校はとても過ごしやすくなりますね。ありがとうございました。